

こんにちは!!

市長です

Vol.11

「ふるさとの夏祭り」

特別に暑かった今年の夏も、
ようやく終わりました。

連日、熱中症予防の防災無
線を流し、注意を喚起したり、
市役所や行政センターに給水
所を設けたりした結果、熱中
症による救急搬送も最少にと



金井八坂神社祭で地域の皆さんと一緒に神輿をワッシヨイ!!

どめることができませんでした。
各地域でも熱中症対策を講
じながら、夏祭りが行われま
した。

私も、いくつかの祭りに参
加しました。地域のお祭りは
山車を引いたり、みこしを担
いだり、輪踊りをしたり、カ
ラオケを歌ったりと、子ども
からお年寄りまで皆で楽しく
盛り上がっていました。

渋川市には年間、300を
超える地域の祭りがあります。
それぞれの祭りには、昔から
の伝統を引き継ぎ、さまざま
な特色があります。

そして、祭りに合わせて、
子どもたちを連れて里帰りし
た若い人たちとおじいちゃん、
おばあちゃん、幼友達や地域
の人びとの笑顔が何よりも素
敵です。

人口が減って、地域の祭り
の存続が危うくなっています。

地域の小さな祭りの盛り上
がりは、『地域の力』のバロメ
ーターでもあります。

子どもたちが故郷の祭りの
原体験を通して、皆がつなが
っているという気持ちを持っ
て欲しいものです。

「ふるさとの山に向かひて
言うことなし ふるさとの山
はありがたきかな(啄木)」
『ワッシヨイ ワッシヨイ
ふるさとの夏祭り万歳!』